

## NEUMARKT

**„Mittagstisch“ wird wieder abgedeckt****Knappenwirt Michael Lohr sperrt „Lohrs Mittagstisch“ nach einem Jahr zu.**

**K**napp ein Jahr nach der Eröffnung wird „Lohrs Mittagstisch“ in Neumarkt seine Pforten wieder schließen. Bis 31. Jänner hat das Lokal im Herzen von Neumarkt noch geöffnet. „Der Gedanke war, dass wir in einem Zweitlokal günstige Menüs anbieten und wir direkt im Neumarkter Ortszentrum vertreten sind“, sagt Michael Lohr, der auch das bekannte Haubenlokal „Knappenwirt“ im Ortsteil Mariahof betreibt.

Die gewünschte Frequenz beim Mittagstisch, beschäftigt sind dort zwei Mitarbeiter, blieb aber aus: „Wir hatten uns viel mehr erhofft“, so Lohr. So auch, dass zwischen Mittagstisch und Knappenwirt Synergien entstehen.

**Michael Lohr konzentriert sich wieder auf den Knappenwirt**

KK, GRÖBL

„Lohrs Mittagstisch“ befindet sich im ehemaligen Gasthaus Haas. Nachdem das Konzept nicht aufgegangen ist, zieht man nun rechtzeitig die Notbremse. Der Knappenwirt würde bestens laufen. Seit acht Jahren trägt die Gaststätte eine Haube,

mehr strebt Lohr auch nicht an. „Die Haube ist gut fürs Marketing.“

Für das Gasthaus wird jetzt ein Nachmieter gesucht. Interessenten können sich unter Telefonnummer 0 664-146 11 26 melden.